

EDITORIAL

Desde a los avances y ayudas que ha recibido a lo largo del tiempo, Isla Mocha sigue teniendo necesidades en diferentes ámbitos. Por eso, la firma de convenio entre la Municipalidad de Lebu y el Ministerio de Obras Públicas, a través de la dirección de Vialidad, que permitirá realizar obras de mejoramiento en los caminos principales del territorio, sin dudas es una buena noticia.

Estas obras permitirán una mejor conectividad interna que irá en beneficio de los habitantes de la ínsula, junto con potenciar el turismo en la zona. Hugo Cautivo, seremi del MOP, comentó que “este es un trabajo colaborativo que hemos desarrollado por largo tiempo, en que hemos recogido problemáticas que han planteado reiteradamente las comunidades, en especial la de Isla Mocha, con lo que significa su conectividad tanto con el continente como de manera interna”.

Además, la autoridad añadió que “el objetivo es poder entregar una mejor respuesta, y lo haremos a través de este convenio que posibilita, a través de maquinaria municipal, apoyar a una zona tan alejada que también necesita que sus vecinos tengan una mejor calidad de vida”. Cautivo igual mencionó que “se espera que los trabajos comiencen en los próxi-

Mejor conectividad para Isla Mocha



Convenio MOP – Municipalidad Lebu permitirá establecer condiciones para obras de mejoramiento de caminos públicos en el territorio insular.

mos meses, beneficiando el desarrollo económico de la provincia de Arauco, donde la Isla Mocha juega un papel crucial”.

Por su parte, la alcaldesa de Lebu, Marcela Tiznado, destacó la importancia de esta firma de convenio y señaló que “se trata de una noticia muy esperada por la comunidad de Isla Mocha, por sus dirigentes, por los adultos mayores, en fin, todos nuestros vecinos que requerían de la materialización de este convenio. Será través de esta maquinaria que nosotros ya tenemos instalada en la isla que el MOP podrá realizar mantenimiento, a especialmente los caminos que hoy no se encuentran en buenas condiciones”.

La autoridad comunal, igual comentó que “Vialidad tendrá que jugar un rol fundamental a través de cada uno de sus funcionarios que apoyarán a nuestra comunidad mochana”. Cabe señalar que la materialización de este convenio permitirá a Vialidad desarrollar trabajos sustanciales en el camino como mejoramiento, compactación y reperfilado de los accesos principales.